



Querétaro, Qro., 08 de enero de 2020

COMUNICADO 04/2019

PID recupera 4 vehículos robados y detiene a 4 personas, en SJR

- Los 4 automóviles contaban con alteración en su número de serie
- Se realizó un cateo en la colonia Villa de las Flores en SJR y se aseguró el inmueble
- Los imputados también están relacionados con fraudes en compra venta de vehículos

La Policía de Investigación del Delito realizó la detención de 4 personas, en posesión de 3 vehículos con alteraciones en su número de identificación. En continuidad a las investigaciones, se realizó un cateo en la colonia Villa de las Flores, en el municipio de San Juan del Río, donde se localizaron 2 placas de circulación para el este estado, un vehículo con placas para el Estado de México, diversos indicios relacionados con la alteración de vehículos y cheques con los que defraudaban a personas haciéndoles creer que compraban vehículos.

El 7 de enero de este año, se detuvo a 3 hombres y una mujer, por su posible participación en los delitos de robo equiparado de vehículo y cohecho cometido por particulares. El aseguramiento de las primeras 2 personas se derivaron de la revisión vehicular, en la que se apreció la alteración del número de identificación de un automóvil Versa, con placas para el estado de Morelos, en el que se transportaban.

En ese momento y una vez que se les leían sus derechos como personas detenidas, otro hombre y una mujer se acercaron a los agentes de investigación a ofrecer dos vehículos más a cambio de la liberación de los ahora imputados, por esa razón fueron puestos a disposición. La camioneta X-trail y el carro tipo Golf, que ofrecieron también contaban con alteración en el número de serie.

Fiscales y policías de esta institución continuaron con las investigaciones, obteniendo datos de prueba que señalaban por lo menos un vehículo con modificaciones y más indicios, dentro del domicilio antes señalado. Por ello, se solicitó y obtuvo la orden de cateo, que fue cumplimentada esta mañana, en conjunto con la Policía Municipal de San Juan del Río, localizándose diversos indicios, entre los que destacan cheques con los que defraudaban a personas a las que les compraban sus vehículos.

La Fiscalía General continúa realizando investigaciones de los hechos sucedidos, para que adicional a los datos obtenidos se les imputen los delitos conforme al Código Penal del estado y en respeto a los derechos humanos de los imputados.